

PRESSEMITTEILUNG

30.07.2020

Neuwahlen bei der LAG Auerbergland-Pfaffenwinkel

Alle drei Jahre ist es satzungsgemäß soweit: dann stehen Neuwahlen der Gremien in der Lokalen Aktionsgruppe Auerbergland-Pfaffenwinkel an. Um den Vorstand und den Lenkungsausschuss neu zu besetzen, mussten die Mitglieder aufgrund der mit Corona verbundenen Restriktionen diesmal etwas länger warten als geplant. Nun war aber soweit: Albert Hadersbeck, der die LAG seit 2014 als 1. Vorsitzender führte, konnte zum letzten Mal die Beschlussfähigkeit der Vollversammlung feststellen.

Im Vorfeld waren bereits für alle zu besetzenden Posten in der Vorstandschaft Wahlvorschläge eingegangen, so dass die Wahlen selbst in rekordverdächtigem Tempo durchgeführt werden konnten. Der Staffelnstab des 1. Vorsitzenden wurde dabei an Andrea Jochner-Weiß, Landrätin und 1. Vorsitzende des Tourismusverband Pfaffenwinkel, übergeben. Ihr stehen künftig Karl Schleich, 1. Bürgermeister der Gemeinde Bernbeuren und 1. Vorsitzender von Auerbergland e.V. als zweiter und Martin Höck, 1. Bürgermeister der Gemeinde Raisting als dritter Vorsitzender zur Seite sowie neun Beisitzer. Schatzmeisterin bleibt Gisela Kieweg. Die Kassenprüfung liegt in Händen von Norbert Essich, 1. Bürgermeister Gemeinde Schwabbruck, sowie Michael Reinfelder, Geschäftsführer von Brücke Oberland e.V.

Und auch das Entscheidungsgremium der Lokalen Aktionsgruppe wurde neu gewählt. Neun Bürgermeister sowie 21 Vertreter, die die Entwicklungsziele der LAG abbilden, sind für die nächsten drei Jahre für die Auswahl neuer LEADER-Projekte in der Region zuständig. Den oder die Vorsitzende wird der Lenkungsausschuss bei seiner konstituierenden Sitzung im Herbst bestimmen.

Neben den Wahlen gab es für die Mitglieder der Lokalen Aktionsgruppe noch weitere Beschlüsse zu fassen. In einem kurzen Sachstandsbericht der Geschäftsführerin Elisabeth Gutmann wurde deutlich, dass Corona auf die Entwicklung und Umsetzung von Projekten in der Region bisher keine Auswirkungen gezeigt hat. Im Gegenteil waren die Mitglieder des Lenkungsausschusses in den letzten Monaten sehr gefordert gewesen, da einige Beschlüsse über neue Maßnahmen zu fassen waren – ungewohnter Weise nicht in Sitzungen und dem persönlichen Kontakt zum jeweiligen Träger, sondern im Umlaufverfahren. Die Mitgliederversammlung bestätigte deshalb einen Grundsatzbeschluss des Lenkungsausschusses, der die Auswahl neuer Projekte auch ohne Sitzung ermöglicht. Für das Projekt Unterstützung Bürgerengagement soll ein zweiter Antrag gestellt werden, so dass auch im kommenden Jahr noch Anträge für kleinere Maßnahmen direkt bei der LAG gestellt werden können. Und auch die Geschäftsstelle der LAG selbst war Thema: das Personal ist ja nicht beim Verein, sondern beim Landkreis Weilheim-Schongau angestellt. Die entsprechende Vereinbarung dazu läuft Ende des Jahres aus. Nun soll die Verlängerung bis Ende der Förderphase 2024 vorbereitet werden.

Weitere Informationen:

Lokale Aktionsgruppe Auerbergland-Pfaffenwinkel e.V.
Landratsamt Weilheim-Schongau
SB Z 10.6
Bauerngasse 5
86956 Schongau
Tel. 08861/211-3117
Fax 08861/211-4000
al-p@lra-wm.bayern.de
www.al-p.de

Bild: Die neugewählte Vorstandschaft der Lokalen Aktionsgruppe Auerbergland-Pfaffenwinkel e.V. V.l.n.r. vorne: LAG-Projektsachbearbeiterin Kirsten Hosse, Beisitzer Thomas Dorsch (1. Bgm. Hohenpeißenberg), 3. Vorsitzender Martin Höck (1. Bgm. Raisting), 1. Vorsitzende Andrea Jochner-Weiß (Landrätin und 1. Vors. TV PAF), 2. Vorsitzender Karl Schleich (1. Bgm Bernbeuren und 1. Vors. Auerbergland e.V.), Beisitzer Guntram Vogelsgesang (1. Bgm. Hohenfurch) v.l.n.r. hinten: Beisitzer Georg Leis (1. Bgm. Eberfing), Beisitzerin Susanne Lengger (Geschäftsführerin TV Pfaffenwinkel), Kassenprüfer Norbert Essich (1. Bgm. Schwabbruck), Beisitzerin Christine Sulzenbacher (Kreisbäuerin BBV weilheim-Schongau), Kassenprüfer Michael Reinfelder (Geschäftsführer Brücke Oberland e.V.) und LAG- Geschäftsführerin Elisabeth Gutmann.
Quelle: LAG AL-P e.V.



Nicht im Bild waren die Schatzmeisterin Gisela Kieweg (1. Bgm.in Bad Bayersoien) und die Beisitzer Markus Bader (1. Bgm. Rottenbuch), Marco Dollinger (1. Bgm. Kinsau), Herbert Haseitl (Geschäftsführer Kreisjugendring Weilheim-Schongau) und Thomas Pihusch (1. Bgm. Roßhaupten).